



コミュニティ・スクール 令和8年2月5日

## 吉原一中だより 2月号

校訓 「豊かな情操 高い知性 強い体位」  
学校教育目標 「あこがれ チャレンジ 笑顔」  
重点目標 「わたしも大切 あなたも大切」

### 「あこがれ チャレンジ 笑顔」に向けて ~わたしも大切 あなたも大切~

昨年の12月から始まった高等学校等の入学試験も、いよいよ本格的なシーズンに入りました。2月3日（火）、4日（水）には、県内私立高等学校の入学試験が行われ、3月4日（水）、5日（木）には公立高等学校の入学試験も予定されています。入学試験に向け日頃から頑張ってきた3年生とはいえ、自分の将来を決める大切な試験当日に自分の思いを「発心」することは、緊張や不安など本当に大変な気持ちでいっぱいだと思います。そんな3年生を学校全体で応援できればと思い、1月15日（木）に全教員が試験官役となり全体面接練習を行いました。すでに、級友相手に何度も練習を行い、面接に対して万全の準備をしてきた3年生とはいえ、日ごろから関わりの少ない先生や、初めて話す先生が面接官となる中でのやりとりはとても緊張したようで、本番さながらの面接練習となりました。1・2年生も全体面接練習を実施するための特別日課への対応に協力していただきありがとうございました。来年度や再来年度、1・2年生が3年生になったとき同じように後輩から力をいただき、良い面接対策ができると思います。

「わたしも大切 あなたも大切」の気持ちを吉原第一中学校全体で共有し、3年生を応援しています。3年生の皆さん、自分の夢をかなえられるよう最善を尽くして頑張ってください。

併せて、学区内の吉原小・伝法小の校長先生をはじめ、学校運営協議会委員の鈴木いずみ様にも試験官役となっていました。お力をいただき感謝いたします。



＜個人面接の練習風景＞

### 教育活動へのご支援、ありがとうございます

令和7年度も、本校の教育活動に地域の方々からたくさんのお力をいただき感謝いたします。本校では、水曜日の放課後（年間で15回）に、希望する生徒を対象とした放課後学習支援活動を行っています。ボランティアの方々には、数学と英語の基礎基本の充実に向け、生徒個々に寄り添った暖かいご支援をいただいております。

また、春の小川の会の小川良光 様をはじめ、佐野一徳 様、桑原東洋男 様、加藤かずみ 様には、校内の環境整備として除草や植木選定の作業をしていただきました。正門の桜や銅像、校訓碑の周りが整えられ、新たに花壇となるなど、3月に行われる卒業式や4月の入学式に向けて、卒業生や新入生の門出を祝う素晴らしい環境が整いつつあります。引き続き、ご支援いただければ幸いです。



＜学習ボランティアの様子＞



＜整備後の植木や花壇の様子＞